



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 300
16 de julio de 2018

Primer Encuentro de Emprendimiento Agropecuario

La Asociación de Estudiantes de la carrera de Ingeniería Agronómica de la Facultad de Ciencias Agrícolas realizó en el Centro Docente Experimental La Tola, ubicado en Tumbaco, el primer Encuentro de Emprendimiento Agropecuario. En este encuentro se presentaron innovaciones tanto de la academia, como de instituciones públicas relacionadas al agro y de empresas privadas.

Miguel Andrango, representante de los estudiantes, mencionó que el encuentro tuvo el objetivo de que interactúen los estudiantes, docentes y las asociaciones de productores con alrededor de 40 microempresas que han innovado el desarrollo del agro. Además las empresas presentaron a los estudiantes sus requerimientos de perfiles profesionales.

Se exhibieron también las investigaciones desarrolladas por docentes de la Facultad que se realizan tanto en el CADET como en otros espacios. **J.S**

